



## Antrag

der Abgeordneten **Reinhold Bocklet, Eberhard Rotter, Alex Dorow, Dr. Thomas Goppel CSU**

### **Vierstreifiger Ausbau der B 471**

Der Landtag wolle beschließen:

Der Landtag begrüßt, dass die Staatsregierung die Erweiterung der B 471 in den beiden Abschnitten von Buchenau bis Geiselbullach auf vier Fahrstreifen für die Fortschreibung des Bundesverkehrswegeplans im Jahr 2012 angemeldet hat.

Die Staatsregierung wird gebeten, sich dafür einzusetzen, dass dieser vierstreifige Ausbau in die höchste Dringlichkeitsstufe des neuen Bundesverkehrswegeplans 2015 aufgenommen wird.

### **Begründung:**

Im derzeit noch gültigen Bedarfsplan für die Bundesfernstraßen wird die Erweiterung der B 471 in den beiden Abschnitten von Buchenau bis Geiselbullach auf vier Fahrstreifen nur in den „weiteren Bedarf“ eingestuft. Zwischenzeitlich wurde der vierstreifige Ausbau Buchenau und Geiselbullach von der Staatsregierung zur Fortschreibung des Bundesverkehrswegeplans 2015 angemeldet. Die Aufnahme in die höchste Dringlichkeitsstufe des neuen Bedarfsplans für Bundesfernstraßen ist notwendig, weil die Bundesstraße 471 stark überlastet ist und sich regelmäßig in den Hauptverkehrszeiten lange Staus bilden. Außerdem hat die Zahl der schweren Verkehrsunfälle auf diesem Streckenabschnitt deutlich zugenommen. Schließlich ist im Rahmen der Konversion des Fliegerhorstgeländes in Fürstenfeldbruck mit einem weiteren starken Anstieg der verkehrlichen Belastung zu rechnen.

Ein 2012 ins Spiel gebrachter dreistreifiger Ausbau mit wechselnden Überholmöglichkeiten wurde verworfen, weil sich damit nur geringe Gewinne hinsichtlich der Leistungsfähigkeit und Verkehrssicherheit erzielen ließen.